

出場者の皆さん

## 卒業おめでとうございます



沖縄工業高等学校3年生の上間光厘さん(宇宮平)より母校である南風原中学校へ課題研究で製作された演台が寄贈されました。この演台は、設計・デザインから製作・塗装まで上間さん自身が行い、8ヶ月かけて製作されました。卒業式では、式典の中で紹介され、卒業生からも拍手喝采を受けました。



3月は別れの季節。3月9日には、南風原中学校、南星中学校で卒業式が開かれました。後輩や先生、家族に見守られながら、卒業生たちは慣れ親しんだ学び舎を後にし、新たな道へ向け旅立ちました。



南風原中学校



### 平成29年度卒業生

南風原中学校	231人
南星中学校	187人
南風原小学校	132人
津嘉山小学校	129人
北丘小学校	126人
翔南小学校	77人



### わが家のアイドル

とうまあすと  
當間明日斗  
平成29年8月26日

皆、明日斗に  
毎日メロメロです  
LOVE YOU

母:充子  
父:貢(字与那霸)

わが家のアイドルコーナーでは、未就学児（0才～幼稚園児まで）のちびっ子を募集しています。掲載写真はお返しします。  
総務課広報担当までご連絡ください ☎889-4415



3月7日

つかざん完熟かぼちゃ出荷報告

### ほくほく！つかざん完熟かぼちゃ

つかざん完熟かぼちゃの県外初出荷が始まり、JA津嘉山支店および野菜生産部会より初出荷の報告がありました。今年は県外へ115トンの出荷を目指しており、例年より遅くの5月下旬まで出荷作業が行われる予定です。町内では、津嘉山Aコープで販売される予定です。



3月13日

沖縄県レッカー・自動車整備事業協会  
協同組合理事長 大城直之氏  
(左から4番目と関係者の皆さん)

### 災害時協定を締結しました。

災害時における道路啓開体制の強化、並びに災害復旧作業等の円滑な体制づくりのため沖縄県レッカー・自動車整備事業協会協同組合との応援協定が結ばれました。協定書では、災害時に必要となる車両及び機材の提供や災害救援活動の阻害となる障害物や車両等の除去への協力が謳われています。



2月11日

### 第2回南風原町フットサル大会

南星中学校体育館にてフットサル大会（ミックスフットサル）が開催されました。ミックスフットサルとは、男女混成チームで行われる競技で、町内外から11チーム、総勢100人以上のフットサルプレイヤーが今大会に出場しました。



3月1日

### 翔南幼稚園でお茶会を開催

翔南幼稚園では、講師に金城トミ子さんをお招きして、お茶の作法を学びました。年長児は大きめのお茶碗、年中児は小さめのお茶碗を使用し、子ども同士でお茶を配り、日本の伝統文化を感じながら、お茶をおいしくいただきました。



3月2日

### 東部消防団員が防火をアピール

東部消防団員による第27回防火アピール駆伝が実施され、与那原、南風原、西原の3町合計約24kmの区間をタスキで繋ぎました。それぞれ職業を持つたわら「自らの地域は自らで守る」という郷土愛の精神に基づき、火災が発生しやすい季節に、火災予防意識の高揚を図る目的で行われました。

町内では約9kmの区間を走りました。